

NP 57 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

Alexis Rodríguez y Kevin Martín, protagonistas en la última cita del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' 2024

11/12/2024

El del Honda Civic, como en la primera carrera de la temporada, se impuso en el apartado promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma al término de la V Subida Hoyo de Mazo. Previamente, el título ya estaba en manos de Roberto García (Honda Civic); en el Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma', victoria final para Kevin Martín (Peugeot 106).

Con la V Subida Hoyo de Mazo, que organizó el pasado fin de semana El Muro Racing, concluyó el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' y su apartado Júnior. Un certamen que ha contado con una quincena de equipos en una de las temporadas más apasionantes que se recuerdan en este apartado.

La última victoria de la temporada fue para el Honda Civic de Alexis Rodríguez, lo que le permitió escalar hasta la quinta posición del campeonato y, sobre todo, terminar con una sonrisa tras dos triunfos en siete participaciones.

Previamente, el título ya estaba en manos de Roberto García, que completó la temporada al volante de su Honda con un total de 298,5 puntos. El subcampeonato fue para José Armendariz Rodríguez, que con su Citroën Saxo remató su año con 272 puntos. Ascendiendo al tercer lugar del campeonato, Rubén Hernández (Honda Civic) se coló en posiciones de privilegio al acumular 261,5 puntos. Por su parte, Kevin Martín (Peugeot 106) acabó en cuarta posición a escasos 13 puntos del cajón.

Martín, en el Trofeo Júnior

Sin embargo, máxima felicidad para el piloto del Peugeot 106. Con los puntos logrados en la V Subida Hoyo de Mazo, el equivalente a la victoria en el Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma', Kevin Martín se alzó con el título en este apartado.

Aquí, la segunda plaza fue para Mónica Brito y su Citroën C2, un meritorio subcampeonato tras haberse mantenido durante toda la temporada en posiciones de cabeza, tanto a nivel general como en el apartado júnior.

Sabor más agri dulce para Adrián Pérez. El del Ford Fiesta XR2i terminó tercero en la división Júnior, aunque se vio obligado a abandonar en la manga de entrenamientos de la V Subida Hoyo de Mazo tras una salida de carretera, afortunadamente, sin consecuencias personales.

De este modo ha terminado el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' 2024, sin duda, uno de los más apartados más interesantes que se han vivido en la Isla Bonita a lo largo del presente curso.